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      Аннотация

    
        
          This article presents the results of the filter-bank design in the centimeter range. The filters are made in the form of microwave monolithic integrated circuits based on domestic GaAs pHEMT technology. The filter-bank includes bandpass filters operating in four subbands of the total frequency band 5.8 - 18.2 GHz. The developed filters have VSWR of no more than 1.5 in the passband. Stopband suppression at 30% offset or more from the passband center frequency is more than 45 dB. When constructing filters of different subranges, different implementation options were used: lumped filters and microstrip filters based on interdigital and hairpin structures. Using the example of the microstrip bandpass filters design, the article discusses the features of modeling microwave monolithic integrated circuits in the AWR Design Environment.
        

        
          В данной статье представлены результаты разработки банка фильтров сантиметрового диапазона, выполненных в виде СВЧ монолитных интегральных схем на основе отечественной GaAs рНЕМТ-технологии. Банк включает в себя полосовые фильтры, работающие в четырех поддиапазонах общей полосы частот 5,8 - 18,2 ГГц. Разработанные фильтры банка имеют в полосе пропускания КСВН не более 1,5, при подавлении в полосе заграждения не хуже 45 дБ на отстройках от центральной частоты, превосходящих +/- 30%. Вносимые потери в полосе пропускания не превосходят 6 дБ в низкочастотной и 3 дБ в высокочастотной части исследуемого диапазона. При построении фильтров разных поддиапазонов были использованы различные варианты реализации: фильтры на сосредоточенных элементах и микрополосковые фильтры на встречно-штыревых и шпилечных структурах. На примере разработки микрополосковых полосовых фильтров в статье рассмотрены особенности моделирования СВЧ монолитных интегральных схем в среде AWR Design Environment.
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